

Inscrivez-vous dès aujourd'hui à la 7^e édition du Forum Canada Afrique sur le commerce et l'investissement pour 2025 /Register Now for the 7th edition of the Canada-Africa Trade and Investment Forum for 2025

English version will Follow

La 7^e édition du Forum Canada Afrique sur le Commerce et l'investissement aura lieu à Montréal les 22 et 23 mai 2025.

Les liens d'inscription au Forum sur Eventbrite sont fournis ci-après.

La participation en ligne est encore gratuite pour l'édition 2025. Pour une participation en présentiel, les frais sont de 220 \$ pour une journée et de 400 \$ pour 2 jours. Faites votre enregistrement avant le 30 novembre 2024 pour bénéficier d'un rabais de 25%.

Afin d'augmenter les chances d'obtention du visa, nous proposons aux personnes intéressées les solutions suivantes :

- 1) Soit, faire réviser le dossier de demande du visa par un avocat spécialiste avant son envoi pour traitement aux services d'immigration Canada;
- 2) Soit, confier le dossier complet de demande de visa par un avocat.

Registration links for the Eventbrite Forum are provided below.

Online participation is still free for the 2025 edition. For in-person participation, the fee is \$220 for one day and \$400 for 2 days. Register before November 30, 2024 to receive a 25% discount.

To increase the chances of obtaining a visa, we offer interested parties the following solutions:

- 1) Either have the visa application file reviewed by a specialist lawyer before it is sent to Canada Immigration for processing.
- 2) Or have the entire visa application file taken care of by a lawyer.
- 3)

Révision du dossier de la demande/ Review of the application file	Traitement complet du dossier de visa Complete processing of the visa file
\$US 500	\$US 2 000
Julien Tétrault, avocat 300 Léo-Pariseau, Suite 2202, Montréal, QC, H2X 4B3, Canada. Téléphone : 1 (514) 397-0995 Fax : 1 (514) 397-1353 Mobile/WhatsApp : 1 (514) 516-0995 www.jthlawyers.com	
	Me Ami Mawutodzi Adjoda, avocate 5836 rue Sherbrooke Ouest, Montréal, QC, H4A 1X3, Canada.Tél: 1 (514) 834-5450 aadjeoda-avocats@outlook.com



<https://bit.ly/FCA2025-EnPersonne>



<https://bit.ly/FCA2025-Virtuel>

Dr Yaovi Bouka

PDG /CEO Force Leadership Africain

2093, rue de la Victoire, Laval, Québec, Canada, H7M 3E7

(514) 898-0390

Info@forceleadershipafricain.org

www.forceleadershipafricain.org



FORCE LEADERSHIP AFRICAIN
AFRICAN LEADERSHIP FORCE



